

## ARRAS. La cathédrale rouvre avec les animaux



### Exemples de photos de l'expo « Le bestiaire de nos églises ».

La cathédrale a rouvert du mercredi au dimanche de 14 h 30 à 17 h depuis le 17 mars 2021 (elle sera fermée les samedis et dimanches de confinement). Pour cette nouvelle saison, l'association « Le Joyel d'Arras » vous proposera au fil des mois, une série d'animations autour des animaux de la cathédrale :

- un parcours-découverte : de l'Agneau à la Colombe, les animaux dans la Bible et autour de nous... ;
- vidéo : « Bestiaire de la cathédrale » ;
- exposition : « Le bestiaire dans les églises » (exposition visible de fin-mars à fin-avril) ;
- bien d'autres choses encore (visites guidées, jeu de piste...).

■ Informations pratiques : l'entrée de la cathédrale se fait en face du n°1 rue Albert 1<sup>er</sup>.